

六花の輝き

<教育目標>

喜んで登校し、
生き生きと学ぶ子ども

〒943-0805 上越市木田3-1-25

TEL 025-523-3858 FAX 025-525-7188

E-mail takashi@jorne.or.jp

NRTの結果：全国並みの基礎的・基本的な知識及び技能等はある

勉強が仕事、大事なのはやる気、わくわくした学び

校長 石黒和仁

感動的だった運動会を終え、学年及び学級の学習や活動に集中、充実しています。

	全体	前年比
国語	50.0	-1.3
算数	50.1	-1.4

さて、4月に実施した標準学力検査 NRT の結果です。数字は偏差値平均で、50 が全国平均となります。学年によって差があるものの、全体的には、全国平均並みの基礎的・基本的

な知識及び技能等はある、と言えます。しかし、一昨年、昨年と比べて下がってきていることが心配です。

教室を回ると、数名ですが、子どもの姿勢崩れなどやる気のなさが気になります。そのような子どもを見かけると、姿勢を直させ、「まずは教科書を開いて、学習しているフリ、マネをきなさい。いずれその気になるから。」と声をかけています。

幾度となく紹介しましたが、脳科学によると、「とりあえず作業を始める」ことで、やる気スイッチがオンになって、側坐核という脳の部分が自己興奮して本格的な「やる気」が出る。だから、やる気を出したいときは、「まず始める」しかないとのこと。（樺沢紫苑「学びを結果に変えるアウトプット大全」、サンクチュアリ出版、2019）

新潟県及び上越市にとって学力向上は喫緊の課題です。当校においても同様です。6月の全校集会では、「好きなことややりたいことはいろいろあってよい。しかし、みなさんの仕事は勉強すること。しっかりと、主体的に授業に参加してほしい。」と話をしました。

学校は、子どもたちに「やる気スイッチ」が入り、市の教育大綱にある「わくわくした学び」ができるよう、授業を工夫し、指導、支援していきます。

保護者のみなさまからは、お子さんに、自分の授業態度はどうか、問うてください。そして、叱咤激励してください。また、家庭学習をする時間と場所の設定、十分な睡眠時間の確保、ゲームや動画は2時間以内へのご協力をお願いします。



なお、標準学力検査 NRT の学年の結果は学年だよりを、個人の結果は一学期の通知表と共に配付する個別の結果をご覧ください。

7月の主な予定

- 1日（火）全校集会 あいさつ週間②～4日
2日（水）5年総合しょうゆ物知り博士の出前授業 市スクールカウンセラー来校（午後）
3日（木）ストーリータイム（8:15-図書館ボランティアによる読み聞かせ）
民生児童委員との懇談会 6年課外金管
4日（金）学習参観（5限） 6年中学校説明会 学年・学級PTA
7日（月）6年課外金管
8日（火）学校支援地域本部
9日（水）児童集会③ 市スクールカウンセラー来校（午後）
10日（木）ストーリータイム
「部落問題学習、人権教育」支援訪問 授業公開2の1、協議会・ご指導
11日（金）2年校外学習（妙高青少年自然の家） 4年6年謙信公祭事前学習 委員会④
14日（月）通学班会②（5限）集団下校：町内会、子供会等からもご指導いただきます
15日（火）6年ふれあい授業出前教室（模擬裁判）
17日（木）6年課外金管
18日（金）県スクールカウンセラー来校（1日） クラブ①
21日（月）海の日 三連休
22日（火）、23日（水）5限放課
24日（木）終業式 3限放課 給食なし
28日（月）～8月1日（金）個別面談
<8月>
8日（金）～15日（金）閉庁日
29日（金）2学期始業式 3限放課 給食なし

市と県、いずれのカウンセラーも、保護者の方も相談できます。希望がありましたらお知らせください。

あとがき・・・パワー！

6/1 高田城ロードレースの10km男子50代の部に出場しました。練習も含めて約35年ぶりの10km、腰痛、五十肩、小雨・・・完走できるだろうか、実はドキドキ。しかし、多くの声援と一緒に走るランナーからパワーをもらい、無事完走。目標を上回る記録でした。運動会での子どものがんばりもパワーになりました。また、コースは懐かしい校区や高志小学校区で、感慨深かったです。大会後のビールは最高でした！



1年生の「あくしゅ大作戦」。手順シートを見ながら一生懸命に話す姿がとてもステキです。途中の「先生の名前を教えてください。」に、「私の名前がわかりますか？」と聞き返すと、ほぼ全員が「わかります。いしぐろこうちょうせんせい。」と。覚えてもらっていて嬉しいです。

朝のあいさつで、タッチのまま手を握ってくれる子どもと。「校長先生の手、冷たいね。」「うん。手が冷たい人は心が温かいよ。」「じゃあ、手が温かい人は？」「心も温かいよ。」「ふーん。」

楽しみにしていた月9ドラマ「続・続・最後から二番目の恋」が終わってしまいます。来月からパワー不足。何で補おうか、思案中。

12日、安全祈願をして、一人プール開きをしました。いよいよ夏です。パワー注入！